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Non è più la società Dodi
Moss con sede in Milano (ar-
chitetti Enrico Dodi ed altri)
ad essersi aggiudicata la re-
dazione del nuovo Piano Ur-
banistico comunale di Loa-
no. Nei giorni scorsi la com-
missione giudicante ha revo-
cato l’incarico. Ad inizio set-
timana tornerà a riunirsi per
rivedere la graduatoria e de-
cidere se affidare l’incarico
al secondo gruppo di tecnici
che si era presentato al ban-
do. Quale il motivo della cla-
morosa decisione della com-
missione?. Fra le richieste
vincolanti contenute nel ban-
do c’era quella per i parteci-
panti di dimostrare di aver
redatto almeno due Puc ne-
gli ultimi 5 anni, di cui uno
per un Comune di oltre 20

mila residenti. La Dodi Moss
ha fra l’altro già redatto i Puc
di Ventimiglia e Bonassola ma
in uno dei due casi il Piano era
più vecchio, anche se di pochi
mesi, del tetto massimo dei 5
anni. L’aggiudicazione del Puc
era in ogni caso provvisoria in
quanto lo studio ha fatto un’of-
ferta al ribasso del 60% sul
prezzo base di 270 mila euro.
Essendo la proposta notevol-
mente «scontata» (la media
delle altre 9 offerte è al ribasso
del 40%) la procedura vuole
che la commissione chieda
spiegazioni di questo costo co-
sì contenuto. La Dodi Moss ol-
tre ad aver fatto la migliore of-
ferta economica era quella che
ha garantito tempi più rapidi
(meno 70% sulla base di 18 me-
si) per redigere il Puc.  [A. R.]

Un ulteriore aiuto dalla Regio-
ne alla Piaggio. E’ quanto han-
no promesso ieri l’assessore
regionale Carlo Ruggeri, il
consigliere regionale Nino Mi-
celi e i vertici liguri e provin-
ciali del Pd, Lorenzio Basso e
Giovanni Lunardon, al consi-
glio di fabbrica di Finale. La
trattativa per la cassa integra-
zione è in una fase cruciale.
L’azienda ha proposto di ga-
rantire circa l’80% dello sti-
pendio a chi resterà a casa dal
lavoro. I sindacati chiedono di
arrivare al 92%. La trattativa
non è chiusa. Spiega Ruggeri:
«Seguiamo la vicenda Piaggio
perché è un fatto particolare
che fa seguito ad un Accordo
di programma firmato anche
dal sindacato. Ci sono stru-
menti e risorse (circa 2 milioni

di euro) per sostenere i corsi di
formazione non solo come soste-
gno al reddito ma anche per
guardare alle future produzio-
ni. Abbiamo in corso in questi
giorni la discussione sul bilan-
cio regionale. Proveremo ad in-
serire un emendamento per ga-
rantire un’ulteriore copertura
economica (200-300 mila euro,
ndr) per la Piaggio». Spiegano
all’Rsu: «Si possono attivano gli
impegni previsti nell’Accordo
di programma per la creazione
dell’indotto locale. Il nostro ca-
so è particolare perché rientria-
mo in un progetto, che ha la no-
stra firma, che prevede di realiz-
zare uno stabilimento nuovo e
la trasformazione delle aree».
Senza il Piano industriale non
sarebbe decollata l’operazione
urbanistica-immobiliare. [A. R.]

PIETRA LIGURE

Sit-in dei lavoratori dei Can-
tieri Rodriquez ieri mattina
davanti al Comune. Gli operai
hanno protestato anche per
la mancata concessione dei
contributi integrativi a 8 dei
24 dipendenti in cassa inte-
grazione. Spiega Angelo Bo-
no della Rsu: «Abbiamo chie-
sto al sindaco di intervenire
sulla Regione. Tramite il pre-
sidente Burlando ci è stato
detto che nei primi mesi del
nuovo anno ci sarà un incon-
tro con Colaninno. L’azienda
ci aveva promesso, sottoscri-
vendo un accordo, che avreb-
be dato un contributo integra-

tivo alla Cassa. Purtroppo ad
alcuni di noi è stato tolto. Vo-
gliamo capire quanto dovrà du-
rare la Cassa integrazione, in
attesa che sia ristrutturata la
fabbrica e creato il nuovo polo

produttivo». Venerdì dovrebbe
essere firmato il prolungamen-
to della Cassa di un anno. Lune-
dì è previsto un nuovo vertice
in Provincia. La Rsu annuncia
altre azioni di lotta. [M. BEL.]

LOANO LA DODI MASS NON AVEVA I REQUISITI

Revocato l’incarico
per il nuovo Puc

FINALE L. IERI INCONTRO CON RUGGERI E MICELI

La Regione promette
nuovi aiuti alla Piaggio

PIETRA LIGURE I DIPENDENTI CHIEDONO GARANZIE

Sit in di protesta ieri mattina
per i ritardi ai Cantieri Rodriquez

AUGUSTO REMBADO
NOLI

Intervento ieri mattina della
Procura della Repubblica di Sa-
vona nella vicenda dei due con-
domini e della casa dichiarati
inagibili a Noli. Agenti in bor-
ghese si sono presentati in Co-
mune per acquisire gli originali
degli atti autorizzativi e, sem-
bra, anche dei progetti, relativi
alla realizzazione da parte di pri-
vati di box interrati nell’area del-
l’ex stazione ferroviaria sotto-
stante gli edifici in cui sono com-
parse le crepe. La Procura ha
aperto un fascicolo contro igno-
ti in cui si ipotizza il reato di dan-
no colposo. Sotto sequestro pro-
batoriogli edifici interessati.

Sempre ieri si è svolta una
riunione fra i tecnici dell’impre-
sa costruttrice e dei condomini.
Spiega il vicesindaco Piero Pen-
ner: «Verrà presentato lunedì il
piano per continuare gli inter-

venti nell’area dei box per mette-
re in sicurezza le abitazioni. La
riunione era già stata fissata pri-
ma dei fatti di inizio settimana».
Sono sei le famiglie (13 persone in
tutto) residenti nell’antica Repub-
blica marinara che sono state eva-
cuate ad inizio settimana dalle lo-

ro abitazioni in via Belvedere. Le
operazioni di sgombero si sono
concluse ieri. Sono stati i tecnici
dei vigili del fuoco a stabilire che
c’è un rischio di crolli per «grave
dissesto statico». Martedì l’ordi-
nanza di sgombero del sindaco
Ambrogio Repetto. I tre edifici di-

chiarati inagibili sono in gran par-
te utilizzati come case per vacan-
ze. Sono sei però le famiglie resi-
denti che hanno dovuto lasciare le
loro abitazioni e trovare altre si-
stemazioni in città, presso paren-
ti o alberghi, ma c’è anche chi si è
trasferito in un altro alloggio di
sua proprietà.

Prima dell’estate un edificio in
via Belvedere 16, che sovrasta
l’area in cui è aperto il cantiere
era stato dichiarato inagibile per
«dissesto statico». Il verbale dei
vigili del fuoco era stato redatto il
22 aprile. I primi problemi sareb-
beroperò sorti già nell’autunno di
un anno fa. L’ex sindaco Carlo
Gambetta precisa di non aver vo-
luto polemizzare per gli interven-
ti di messa in sicurezza di que-
st’area. Il progetto nell’ex area Fs
è prevista la realizzazione dei 174
box interrati. I lavori, iniziati il 18
marzo del 2008, dovevano durare
18 mesi.

In breve

E’ nata a Borgio Verezzi, con
il sostegno dell’amministra-
zione comunale, la Consulta
locale del turismo, organi-
smo che riunisce alberghi,
residence e altre strutture ri-
cettive, agenzie immobiliari,
stabilimenti balneari, pubbli-
ci esercizi, imprese della ri-
storazione, imprese del com-
mercio e agenzie di viaggio.
Il presidente è Davide Dodi-
no, mentre il segretario è
Claudio Dellepiane. Spiega-
no al Comitato direttivo: «La
Consulta avrà cinque obietti-
vi prioritari: armonizzare gli
interventi in ambito locale
attraverso la costituzione al
proprio interno di singole
rappresentanze di categorie
aventi tutte lo stesso peso e
la stessa capacità decisiona-
le, esprimere le linee di una
politica unitaria per il turi-
smo, offrire un sistema di
forte rappresentatività capa-
ce di incidere nell’elaborazio-
ne delle politiche locali per il
settore del turismo, valoriz-
zare l’immagine del settore
attraverso azioni coordinate
e di grande visibilità esterna
e sviluppare politiche di
marketing associativo».

La Consulta ha individua-
to cinque impegni prioritari:
promuovere la valorizzazio-
ne del sistema turismo come
fattore di sviluppo dell’inte-
ra economia locale, porsi co-
me interlocutore unitario
delle diverse istituzioni ed
enti che hanno competenza
sul turismo locale, promuo-
vere lo sviluppo della cultu-
ra del servizio e dell’orienta-
mento all’ospite favorendo
la crescita professionale ed
imprenditoriale di chi opera
nel turismo, promuovere lo
sviluppo di un turismo soste-
nibile ed armonico con l’equi-
librio ambientale e credere
nell’alleanza tra cultura, am-
biente e turismo.

Durante la riunione costi-
tuente ha detto Mally Mam-
berto: «Si tratta di un pro-
getto moderno ed unico nel
panorama del turismo locale
in Liguria». Il Comitato Di-
rettivo è costituito da An-
drea Costa, Ubaldo Aicardi,
Cinzia Morelli, Pino Casti-
glione, Nadia Fadel, Massi-
miliano Forte, Fabrizio Lo-
vo, Piero Pesenti e Mally
Mamberto. [M. BEL.]

NOLI IERI ANCHE UNA RIUNIONE TECNICA PER VALUTARE GLI INTERVENTI DI CONSOLIDAMENTO

La procura in Comune
per le case evacuate
Acquisiti progetti e autorizzazioni dei box interrati

I lavori per i park interrati che hanno provocato lo smottamento

Un’unica Commissione locale
per il paesaggio. I Comuni di
Orco Feglino, Vezzi Portio, Fi-
nale e in seguito anche Rialto,
avranno un unico organismo
tecnico per l’edilizia. L’accor-
do è stato raggiunto fra le am-
ministrazioni ed entro l’anno
verrà ratificato dai rispettivi
Consigli. Si incomincia a ra-
gionare in termini comprenso-
riali e di condivisione dei ser-
vizi come ha sottolineato il sin-
daco Flaminio Richeri. Pochi
giorni fa i Comuni di Finale,
Loano ed Albenga hanno sot-
toscritto un progetto Comune
per sviluppare assieme i pro-
getti delle polizie municipali.

L’altra novità emersa dalla
presentazione di ieri è che in
ogni caso il Comune di Finale,
fra i primi, abrogherà la com-
missione edilizia. Spiega l’as-
sessore all’urbanistica e vice
sindaco, Giovanni Ferrari:
«Dal prossimo anno non avre-
mo più la commissione edili-
zia ma solo questa nuova
Commissione locale per il pae-
saggio che sarà condivisa con
gli altri Comuni. Tutte le pra-
tiche, di solito una su tre, che
oggi non necessitavano di pa-
rete di tipo ambientale e che
quindi passavano solo nella
commissione edilizia
“normale” e non quella inte-
grata saranno gestite diretta-
mente dall’ufficio tecnico. Le
altre saranno invece all’esa-
me di questa nuova commis-
sione». Si tratta di una svolta
importante perché dovrebbe
accelerare molte procedure.

La Commissione locale per
il paesaggio sarà varata dai
tre Comuni interessati, anche
se non è ancora detto che pos-
sa entrare in servizio già da
gennaio. Dipenderà dalle deci-
sioni del governo in materia.
Spiegano i sindaci di Orco Fe-
glino, Milena Scosseria e di
Vezzi Portio Alessandro Re-
vello: «Sarà comunque costi-
tuita per essere pronti a dare
la possibilità a Comuni piccoli
come i nostri di dare risposte
ai cittadini. La commissione
sarà composta da tre membri
nominati da Finale e da altri
due nominati dai Comuni del-
l’entroterra. Le pratiche edili-
zie arriveranno sempre da noi
ma sarà poi compito nostro
farle esaminare dalla commis-
sione che avrà sede presso il
Comune di Finale». [A. R.]

FINALE LIGURE

Il Comune
abolisce
la commissione
edilizia

Noli
Incidente mortale
Autista a giudizio
IUn anno e quattro mesi
di reclusione per omicidio
colposo. E’ la richiesta avan-
zata ieri dal pm Alberto Lan-
dolfi nei confronti di un ma-
rocchino, Radouane Dankas.
Secondo l’accusa l’uomo che
il 14 maggio 2007, alla guida
di un pullman in viaggio sul-
l’A10 all’altezza di Noli sban-
dò provocando un incidente
in cui morì un bimbo di 6 an-
ni, Ernesto Federico Esco-
bar, che viaggiava sull’auto
condotta dal padre. La sen-
tenza il prossimo 20 gennaio.

Spotorno
Convegno Medico
su centrali e carbone
I Si intitola «Centrali a
carbone e salute» l’incontro

scientifico-divulgativo in pro-
gramma questa sera al Palace
di Spotorno (ore 21). I medici
Virginio Fadda (biologo), Ago-
stino Torcello (specialista ma-
lattie apparato respiratorio) e
Paolo Franceschi (pneumolo-
go) approfondiscono le proble-
matiche legate all’inquinamen-
to provocato dalle centrali a
carbone.

Finale Ligure
Incontro sulla strage
di piazza Fontana
I Il circolo finalese di Rifon-
dazione Comunista organizza
domani alle 21, in Sala Gallesio
(via Pertica 24), un incontro
sulla strage di piazza Fontana
dal titolo «Una strage di Stato.
Una ferita ancora aperta».
Condurrà la serata Gianluca
Paciucci. Interverrà Walter
Peruzzi, direttore del bime-
strale «Guerra & Pace».
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BORGIO VEREZZI

E’ nata
la prima
consulta
del turismo

.

ECONOMICI
HOTEL in Pietra Ligure ricerca ambosessi

addetti al ricevimento/receptionist, con
esperienza. Inviare curriculum vitae a:
hotel.pietraligure@libero.it
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